



RATAS PRODUKSI DAN HILIRISASI PRODUK PANGAN

Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi (kanan) memberikan keterangan disaksikan Direktur Utama Perum Bulog Budi Waseso (kiri) usai mengikuti rapat terbatas di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (10/7). Ratas itu membahas peningkatan produksi dan hilirisasi produk pangan.

Harga Minyak Mentah Dunia Kian Jeblok, Harga Pertalite di Indonesia Kapan Turun?

Harga BBM Pertalite baru bisa diturunkan jika rata-rata harga ICP di bawah 70 dollar AS per barrel dalam kurun waktu 2 bulan berturut-turut.

JAKARTA (IM) - Harga minyak mentah dunia kian jeblok. Bahkan, rata-rata harga minyak mentah Indonesia (Indonesia Crude Price/ICP) sudah turun lagi dibawah 70 dollar AS per barrel pada Juni lalu.

Sumber Daya Mineral (ESDM) menetapkan, ICP sebesar 69,36 dollar AS per barrel pada Juni 2023. Ini menjadi kali pertama sejak Agustus 2021 harga ICP berada di bawah 70 dollar AS per barrel.

mentah dunia yang terus menurun, apakah harga Pertalite bisa turun?

Direktur Eksekutif Reforminer Komaidi Notonegoro mengatakan, ICP memang menjadi salah satu komponen pembentuk utama harga bahan bakar minyak (BBM) selain nilai tukar rupiah. Namun untuk melakukan penyesuaian harga BBM, diperlukan jangka waktu sekitar 2 bulan untuk melihat perkembangan harga ICP dan kurs rupiah.

"Tentu perlu dilihat averagennya, jadi kalau penentuan harga

BBM itu kan menggunakan rata-rata harga minyak dan nilai tukar rupiah yang paling pokok," ujarnya kepada wartawan, Senin (10/7).

Apabila harga rata-rata ICP di bawah 70 dollar AS per barrel hanya berlangsung kurang dari 1 bulan, maka penyesuaian harga Pertalite memang belum bisa dilakukan. Sebab, masih terdapat komponen pembentuk harga BBM lain, yakni kurs rupiah dan pajak.

Tapi, jika rata-rata harga ICP bisa berada di bawah 70

dollar AS per barrel dalam kurun waktu 2 bulan, maka penyesuaian harga Pertalite seharusnya bisa dilakukan. Hal ini dengan asumsi nilai tukar rupiah juga stabil pada kisaran Rp15.000 per dollar AS.

"Apakah bisa diturunkan kalau rata-rata ICP 70 dollar AS per barrel periode 2 bulan? Bisa diturunkan," kata Komaidi. "Tapi kalau hanya 1 minggu terus naik kembali saya kira akan sulit bagi pemerintah untuk megambil kebijakan itu," ungkapnya.

► Bersambung ke hal 11

Maqdir Ismail Penuhi Panggilan Kejagung dan Serahkan Uang Rp27 Miliar pada Kamis

JAKARTA (IM) - Pengacara terdakwa kasus dugaan korupsi penyediaan menara base transceiver station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 1, 2, 3, 4, dan 5 Bakti Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kemkominfo) Irwan Hermawan, Maqdir Ismail bakal membawa uang Rp 27 miliar ke Kejaksaan Agung (Kejagung) pada Kamis (13/7) pagi.

Maqdir Ismail dipanggil Kejagung untuk dimintai keterangan mengenai adanya pihak yang mengembalikan uang Rp 27 miliar terkait penanganan kasus BTS 4G.

Maqdir datang dengan membawa uang tunai berupa dollar AS yang setara dengan Rp 27 miliar yang diterima dari pihak swasta di kantornya pada Selasa (4/7) pagi.

"Mereka (Kejaksaan Agung) enggak mau terima (ketika) saya mau transfer, Insha Allah (tunai)," kata kuasa hukum Irwan Hermawan itu.

Saat ini uang tersebut berada di tempat aman. Uang itu akan

► Bersambung ke hal 11

Brigjen Endar Sudah Kembali ke KPK, Namun Rekrutmen Dirlidik Berlanjut?

JAKARTA (IM) - Brigjen Endar Priantoro sudah kembali bertugas sebagai Direktur Penyelidikan (Dirlidik) Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK). Namun, KPK masih tetap melanjutkan proses rekrutmen untuk mengisi jabatan Dirlidik KPK. Ada apa dengan KPK?

Seperti diketahui, sejak 27 Juni 2023 lalu, Brigjen Endar sudah kembali bertugas di KPK. Menjadi aneh, jika KPK masih mencari sosok untuk mengisi jabatan Dirlidik KPK, yang kini dijabat Brigjen Endar.

"Ya masih berlanjut," kata Wakil Ketua KPK, Alexander

Marwata, saat dikonfirmasi soal proses rekrutmen Direktur Penyelidikan KPK, Senin (10/7).

Sekadar informasi, Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB) memutuskan mengembalikan Brigjen Endar Priantoro ke KPK. Keputusan itu setelah Endar mengajukan banding atas pemberhentiannya sebagai Dirlidik KPK ke Presiden Jokowi.

KPK menerima keputusan tersebut. KPK kemudian menerbitkan surat keputusan baru yang berisi menerima kembali Brigjen Endar Prian-

toro untuk bertugas di lembaga antirasuah. Alex, sapaan karib Alexander Marwata, menyebut keputusan itu diambil untuk meredakan polemik yang berkembang.

"Iya semacam itu kalau boleh saya simpulkan," ungkap Alex. Sementara itu, KPK hingga saat ini masih menyekolahkan Endar Priantoro di Lembaga Pertahanan Nasional (Lemhannas). Endar disekolahkan di Lemhannas hingga Oktober 2023. Alex menyebut Endar sudah sejak April 2023 disekolahkan di Lemhannas.

IDN/ANTARA



RAPAT GABUNGAN PIMPINAN MPR DAN DPD

Ketua MPR Bambang Soesatyo (kanan) berbincang dengan Ketua DPD AA Lanyalla Mattalitti (kiri) saat mengikuti rapat gabungan di Ruang Delegasi, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (10/7). Rapat tersebut membahas persiapan pelaksanaan Sidang Tahunan MPR, Sidang Bersama DPR dan DPD serta Pidato Kenegaraan Presiden dalam rangka peringatan HUT ke-78 RI pada 16 Agustus 2023.

Merasa Disudutkan, Panji Gumilang Gugat Anwar Abbas dan MUI Rp1 Triliun

JAKARTA (IM) - Panji Gumilang menggugat Waketum MUI Anwar Abbas karena dianggap menyudutkannya. Dalam permohonan gugatannya, Panji menggugat Anwar dan MUI membayar ganti rugi Rp 1 triliun.

Gugatan itu terdaftar di nomor perkara 415/Pdt.G/2023/PN Jkt.Pst. Gugatan didaftarkan pada Kamis (6/7) dan klasifikasi perkaranya adalah perbuatan melawan hukum.

"Kami penasihat hukum pimpinan Pondok Pesantren Al-Zaytun mengajukan gugatan kepada Anwar Abbas dan MUI sebagai turut tergugat. Dalam surat gugatan

kami uraikan semua hal yang harus diuraikan, dan kami juga menuntut ganti rugi sebesar Rp 1 triliun atas kerugian material dan imateriel," ujar pengacara Panji Gumilang, Hendra Efendi, kepada wartawan, Senin (10/7).

Laporkan ke Polisi

Selain menggugat, pihak Panji Gumilang berencana melaporkan Anwar Abbas ke polisi. Namun, belum diketahui kapan mereka akan melapor.

"Bahwa selain gugatan perdata, kami akan melaporkan

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Musuh terbesar kita bukanlah orang lain, melainkan diri kita sendiri.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼猫屎咖啡
wonderful indonesia

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE

印尼猫屎咖啡

KOPITIAM

Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung : Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Pulang Haji Berkilau Emas, Jamaah Asal Makassar Diperiksa Bea Cukai



BEA Cukai Makassar melakukan klarifikasi terhadap Suanarti Daeng Kanang (46), Jamaah haji kloter pertama dari Makassar yang viral karena pamer emas seberat 180 gram saat pulang ke tanah air.

Hajjah Suanarti menjalani pemeriksaan klarifikasi selama 3 jam di kantor Bea Cukai Makassar dari pukul 08.00 Wita hingga pukul 11.00 Wita pada hari ini, Senin (10/7).

Pengacara Suanarti, Ayu memastikan

► Bersambung ke hal 11

Perempuan Iran Boleh Nonton Langsung Sepak Bola di Stadion



PEREMPUAN di Iran sudah lama dilarang menonton secara langsung pertandingan sepak bola di stadion. Pada musim mendatang, kaum Wanita sudah diizinkan pergi ke stadion.

Tahun ini, salah satu keistimewaan dari liga ini... adalah kita akan menyaksikan masuknya perempuan ke dalam stadion," kata Mehdi Taj, Kepala Federasi Sepak Bola Iran, dikutip VOA.

Ia menyampaikan itu dalam siaran langsung

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.187,00	15.163,00
SGD	11.273,00	11.243,00
HKD	1.971,00	1.911,00
AUD	10.124,00	10.074,00
EUR	16.846,00	16.596,00
GBP	19.721,00	19.421,00

Senin 10 Juli 2023 14.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>